

Kompressor läuft wieder

Gute Stimmung beim 1. Repair-Café

Eschollbrücken (red.) - Am Samstag, 6. Juni fand von 15 bis 18 Uhr das erste Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken statt.

Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere

Dinge.

Die Kinder- und Jugendförderung / Stadteile hat diese Idee aufgegriffen und will somit vor allem auch Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit eröffnen, Reparaturen jeglicher Art auch einmal selbst anzugehen.

Für diesen Nachmittag hatten Jugendliche, Kinder und Erwachsene Kuchen gebacken, der mit verschiedenen Getränken im Jugendraum angeboten wurde.

Von den ehrenamtlichen Fach-

leuten konnte u. a. ein defekter Kompressor sowie ein defektes Laufwerk erfolgreich repariert werden. Leider kamen wohl auf Grund des heißen Wetters und dem verlängerten Wochenendes nur wenige Besucher. Alle waren sich jedoch einig: am Samstag, 11. Juli, sind wir wieder beim Repair Café in Eschollbrücken!

Weitere Infos unter: www.repair-cafe-pfungstadt.de und Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, (06157) 988 1601.



Streiflichter Repair-Café in Eschollbrücken.

fr-foto

